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失敗が多々ありましたが、皆様の暖かい友情で助けてい
ただきました。ありがとうございました。
　会長の「親睦・奉仕を通じ、率先してクラブ運営をし
よう」という思いを少しでもお手伝い出来ればいいクラ
ブのためになればいいとの思いでやって参りました。
　会員増強の難しさ、出席率の向上を考えれば考えるほ
ど、その大変さに気付き、例会における出席率の低下が
非常に気になると同時に、責任を感じておりました。また、
メイキャップや地区の行事に参加することで、他クラブ
の方々と交流が持てます。積極的に参加していただけた
らと思います。また、次年度の武藤会長・林幹事のこれ
からの大変さにエールを
送ります。
　どうにか一年間終わっ
たなと、今改めてほっと
しているというのが本音
です。本当にお世話にな
りました。

1．開会点鐘　　   （斎藤ミヨ会長）
2．ロータリーソング「奉仕の理想」
 （松　弘昭ソングリーダー）
3．四つのテスト   （林克重職業奉仕委員長）
4．来訪者の紹介と会長挨拶
 福島西ＲＣパスト会長 　金子與志邦様
 福島東ＲＣパスト会長　高橋一郎様

5．斎藤ミヨ会長挨拶
6．紺野仁昭幹事挨拶
7．会長、幹事へ感謝の花束贈呈
8．閉会点鐘　　　 （斎藤ミヨ会長）

■会員74名　■出席　42名　■出席率　56.76％　■メークアップ　32名　■修正　74名　100％
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本日のプログラム

　最終例会に、お二人のご来訪有難
うございました。
　いよいよ梅雨に入り、アジサイの
花だけは、一段といきいきとし美し
さ増していきます。アジサイの花言
葉は“心地よい静けさ”今の私の心
境でございます。

　先日の夜間例会、親睦委員会の皆様には大変ご苦労様で
した。
　23日（土）地区の親善と親睦を目的として行われました

ソフトボール大会、冨田部長、喜古副
部長には、「会員が集まらない、どう
しよう」と何度も呼びかけていただ
きました。家族の方々の応援まであ
り、逆転優勝の栄冠を得ました。個
人賞では、川村哲也さんに感
動賞、キャッチャーの安藤利
之さんには最高殊勲選手賞
が送られました。
おめでとうございました。
　一年間微力な私と、紺野幹事に共に温かい協力をいただ
きましたこと、心よりお礼申し上げ、この経験をこれから
の“会”活動に生かして参ります。
ありがとうございました。

　2006～2007年度ビル・ボイド
ＲＩ会長のテーマ“率先しよう”によ
り、親睦と奉仕を通じて120万人の
ロータリアンが力を合わせて“明る
い未来に率先して行くのです”との
もと2530地区寺島岩男ガバナーは7

つの地区目標を設定いたしました。
　7月19日ガバナー公式訪問合同例会に対しましてはホ
スト役を務め、実行委員長さん初め会員の皆さんの協力で
素晴らしい合同例会ができ、ガバナーから「これからの出
発点として勇気と感動をいただきました」との言葉を頂戴
しました。
　浅倉俊一第一区ガバナー補佐、野地利雄地区幹事には
大役をお引き受けいただき、クラブにおきましても名誉
なことで、私もこの年度の会長を務めさせていただきほ
んとうに良かったと思っております。
　私が南ロータリーに入会させていただきましたのは平
成4年の 2月ですので、もう15年前となります。会長
になることは夢にも思っていませんでした。今考えます

7月13日（金） あぶくま清流協議会（郡山市）
7月18日（水） 都通彦県北第一区ガバナー補佐
 クラブ訪問
7月25日（水） 家族納涼パーティー
8月 8日（水）～9日（木）　ＩＡＣ年次大会

今月・来月のプログラム

来訪者の紹介と会長挨拶 斎藤　ミヨ会長

編集担当　斎藤　実                                 

といつの間にか先輩の穏やかな話術の糸に引き寄せられ
てしまっていた、そんな思いがいたします。
　一番心配だったことは、週に一度のスピーチ。初めは
不安だけが先行してしまい、暗く落ち込んだ時、ある会
員から“奉仕の会”なのだから、皆に協力していただけば、
の言葉に励まされ、私はほんとうに皆さんに育てていた
だきました。
　国際奉仕委員会で、2月台湾旅行が実行され、台北の西
北区ロータリークラブにメーキャップ致しました。私た
ちのためお祝いの例会で赤飯まで用意され、今は亡きガ
バナー田中善六さんのお話がでました。心配していたス
ピーチは自分でもスムーズにつぎからつぎと言葉が流れ
て行きました。どうにか面目をたもちました。
　さて皆さん、最中を想像して下さい。この度幹事は最中の
あんこ役を引き受けていただきました。あんこのお役目も今
日で終わりです。ほんとうにご苦労様でした。幹事は薬をの
みのみ頑張っていただきました。皆様から、心からの大きな
拍手を送って下さい。それと、お手元の最中は幹事があんこ、
上の皮は私、下の皮は皆様。どうぞ一年間の思いを語らいな
がら味わって下さい。
　先日金子與宏様の長年の自
動車整備業振興の功績が認め
られ、旭日小綬賞を受賞され
たこと、とても喜ばしい名誉なことに感激致しておりま
す。残念なことは会員の根本郁男さんが亡くなられたこ
とです。24年間の在籍でここ 15年間出席率 100％で
ロータリーを愛し出席することがとても楽しみにしてい
た、とのことでほんとうに残念でなりません。
　事務局の園部さん、地区の仕事と重なりましたが、てき
ぱきとされていて、ほんとうに頭
が下がりました。また、サンパレ
スの皆さん、次年度もよろしくお
願い致します。
　37代目武藤会長エレクトへ無
事バトンをお渡しいたします。皆
さん、ほんとうにありがとうございました。

　今日は幹事の挨拶と言うことで、
大変緊張しております。一言ご挨拶
いたします。
　話は遡ること一年半以上前、当
クラブ初の女性会長誕生ということ
で「斎藤ミヨ会長エレクトは大変だ

なぁ」と思っておりましたら、斎藤ミヨ会長、野地直前
会長、黒羽前幹事に「幹事をやれ！」と脅されました。
再三お断りいたしましたが、斎藤ミヨ会長から何度もお
話をいただき、「分からないことは教えるし、失敗は許
す！！」という約束で、お受けすることにいたしました。

幹事挨拶　　　　　　　　紺野仁昭　幹事

会 長 挨 拶 斎藤　ミヨ会長

崎 


